

## Deux élus distingués pour leur engagement



Marc Bultez (à gauche) et Guy Derache (au 2<sup>e</sup> rang à côté de Dominique Bailly) ont été décorés.

**Guy Derache et Marc Bultez ont reçu une médaille pour 30 années de mandat électif. C'est le sous-préfet, Christian Massinon, qui leur a remis cette décoration.**

Il régnait une intense émotion à l'hôtel de ville où deux élus ont reçu la médaille d'honneur régionale, départementale et communale, échelon vermeil, pour leurs 30 années de mandat électif local. Ce sont Guy Derache, 61 ans et Marc Bultez, 70 ans, qui reçoivent ces décorations.

Guy Derache, a travaillé 33 ans comme pompier professionnel au sein de la Communauté urbaine de Lille, tout en étant un militant syndical et un responsable socialiste engagé en 1<sup>re</sup> ligne. M. Derache fut membre de diverses associations (parents d'élèves, amicale laïque, Pourchots d'Orchies, etc.) et fut secrétaire cantonal du PS. En 1977, il devint adjoint au

maire et occupe actuellement les fonctions de 1<sup>er</sup> adjoint en charge des travaux, de vice-président du SIAN et de vice-président de la communauté de communes Cœur de Pévèle. « *Un homme loyal à sa ville, loyal à ses idéaux, un homme loyal aux hommes, un homme de chantiers qui connaît Orchies comme sa poche* » déclara Dominique Bailly, maire.

Marc Bultez est lui conseiller municipal depuis 1977. Très sensible à l'environnement et au cadre de vie, M. Bultez est président d'associations proches de la nature telles Orchies Marche, Les Jardins familiaux. Il est aussi délégué de l'association Les Jardins ouvriers de Valenciennes. « *Un homme de terrain* » comme le qualifia le premier magistrat.

Christian Massinon, sous-préfet, leur a remis la médaille tout en les félicitant pour leur dévouement et leur engagement au sein de la commune. Jean Deregnaucourt, maire honoraire, assistait à cette cérémonie. ■